



République française
Ville de Saint-Cloud
Communication

La Ville de Saint-Cloud fait le don de plus de 11 000 masques destinés aux personnels de santé

Saint-Cloud, le 20 mars 2020

Covid-19, soutien au personnel de santé

Jeudi 19 mars, la Ville de Saint-Cloud a fait don de 10 000 masques chirurgicaux destinés aux personnels de santé du Centre hospitalier des 4 villes. 1 000 masques ont été donnés à la résidence pour seniors (EHPAD) de Lonchamp et 250 à l'antenne des Restos du Cœur installées à Saint-Cloud.

Par ailleurs, plusieurs médecins de ville se sont réunis afin de monter une cellule de prise en charge de patients susceptibles d'être atteints par le Covid-19. Cette nouvelle cellule médicale devrait ouvrir la semaine prochaine à Saint-Cloud, grâce à l'appui logistique de la Ville.

Contact Direction de la Communication Ville de Saint-Cloud

Alexia Fourcaud

a.fourcaud@saintcloud.fr

06 18 04 02 64

